

Des contes de jazz pour les enfants

Publié le 25/01/2016



Les deux musiciens et le conteur Lamine Diagne ont été chaleureusement applaudis à la fin du concert.

Les Jeunesses musicales de France (JMF), implantées depuis plusieurs décennies, ont été créées pour initier et sensibiliser les enfants et les jeunes à toutes les musiques. Ainsi, plus de 800 enfants des écoles d'Athée, Vernou et Montlouis (Gerbault, Racault, Ferry, Ralluères) avaient rendez-vous, jeudi, à l'espace Ligéria.

Au programme, « Je rêve !... », un concert de contes de jazz. « *Nous savons que le jazz tient une grande place à Montlouis. Ce fut donc une évidence que de présenter ce spectacle au jeune public montlouisien* », souligne la présidente.

Perrine Mansauy (piano) et François Cordas (saxophone), férus de jazz, entourent le prodige conteur franco-sénégalais Lamine Diagne. A l'affût de ses récits fantastiques, le duo a distillé des mélodies métissées où l'improvisation affleure à chaque instant, donnant naissance à un spectacle lumineux, étonnant et délicat.

Le récit, tantôt guidé par les mots, tantôt par le swing, vient apprivoiser en douceur l'imaginaire des enfants. Dans la pénombre de la salle, le jeune public s'est laissé conter et emporter entre le songe et la réalité.